C. ENTFELDER

Fussballclub Entfelden

Spielbericht der Junioren Db vom 26. Mai 2018

FC Entfelden: FC Muhen Db 5:1 (3:0, 1:0, 1:1)

Sportplatz: Schützenrain, Oberentfelden **Schiedsrichter**: René Scherer, Oberentfelden

Tore

03. Min. 1:0 Kllokogi Molos

08. Min. 2:0 Kllokogi Molos

25. Min. 3:0 Kllokogi Molos

35. Min. 4:0 Freund Dominik

56. Min. 4:1

58. Min. 5:1 von Arx Julien

Startaufstellung FC Entfelden

Dario Mele, Gianluca Angioini, Albnor Muslija, Dominik Nrejaj, Shpejtim Mulaj, Robin Hasenberg, Molos Kllokoqi, Dominik Freund, Marlon Cescato

Ersatzspieler FC Entfelden

Ahmad Alkhaled, Julien von Arx, Nurudin Muhaxheri, Serhat Cicek

Abwesende FC Entfelden

Patrik Uka, Guilherme Vercillo, Danny Cotrone (alle nicht im Aufgebot), Elia Preisig (abwesend)

Derbysieg unter speziellen Verhältnissen

Nur drei Tage nach dem souveränen Auswärtssieg gegen die Junioren Dd des FC Küttigen trafen die Junioren Db des FC Entfelden am Juniorentag ihres Vereins auf die Junioren Db des FC Muhen. Ein richtiges Derby also bei äusserst schwierigen Verhältnissen. Bereits um zwölf Uhr mittags war es brütend heiss und dazu kam, dass der Gegner aus Muhen mit nur acht Spielern antrat, was hiess, dass sie während der ganzen Partie in Unterzahl spielen mussten.

Die Begegnung begann gleich von 0 auf 100, bereits in der dritten Minute konnte Molos Kllokoqi seine Farben in Front bringen. Er liess vier Gegenspieler stehen und versenkte den Ball souverän in der rechten unteren Torecke. Ein Start nach Mass bei diesen hohen Temperaturen, denn niemand möchte einem Rückstand nachlaufen. Nur fünf Minuten Später war es erneut Molos Kllokoqi, welcher einen weiten Abwurf

vom Torwart Dario Mele verwerten konnte. Dario Mele erhielt nach seiner tadellosen Leistung in der Partie gegen Küttigen erneut das Vertrauen der Trainer. Bis zur 22. Minute plätscherte die Partie so vor sich hin, Chancen waren absolute Mangelware. Muhen konnte nicht mehr machen und Entfelden schien nicht mehr machen zu wollen. In besagter 22. Minute hatte Muhen eine gute Chance den Anschluss zu erzielen, doch Dario Mele liess sich aus kurzer Distanz nicht bezwingen. Kurz vor dem Drittelsende konnte Dominik Freund einen Eckball von rechts treten und sein gut getimter Ball fand genau den Kopf von Molos Kllokoqi und von dort den Weg ins Tor zum 3:0 für die Heimmannschaft.

3:0 nach dem ersten Drittel, das Ergebnis stimmte, die Leistung liess jedoch zu wünschen übrig. Serhat Cicek, Nurudin Muhaxheri, Julien von Arx sowie Ahmad Alkhaled anstelle von Shpejtim Mulaj, Molos Kllokoqi, Marlon Cescato und Robin Hasenberg sollten dies ändern.

Das zweite Drittel begann mit einer guten Chance für die Gäste aus Muhen. Der Freistoss aus guter Position flog über den Kasten von Dario Mele. Nur eine Minute später hatte Muhen erneut eine sehr gute Chance, diesmal rettete der Pfosten die Entfelder vor dem Gegentor. Diese Aktionen hätten ein Weckruf sein sollen, dass man sich auf Seiten der Entfelder nicht zu sicher sein durfte gegen die wacker kämpfenden Gegner aus Muhen. Die Reaktion liess etwas auf sich warten, doch in der 35. Minute konnte Dominik Freund mit einem tollen Weitschusstor das Ergebnis auf 4:0 für seine Farben erhöhen. Bis zum Drittelsende war es eher ein laues Gekicke, Nurudin Muhaxheri nach einer Ecke von Dominik Freund in der 42. Minute und die Gegner aus Muhen in der 45. Minute hatten noch je eine erwähnenswerte Chance. Beide Male waren die Torhüter Sieger des Duells.

Mit einem beruhigenden 4:0 ging es in die letzte Drittelspause. Die Kräfte beim Gegner schwanden und die Entfelder hatten vier mehr oder weniger frische Kräfte auf der Ersatzbank. Zu Beginn des letzten Drittels ersetzte allerdings bloss Molos Kllokoqi den angeschlagenen Captain Gianluca Angioini.

In der 52. Minute fasste sich der fleissige Dominik Freund ein Herz, sein Geschoss ging aber über das Tor der Gegner. Eine Minute später zeigten sich auch die Gegner aus Muhen wieder, der Schuss des Angreifers verfehlte das Tor aber. In der 56. Minute war ein Fehler von Molos Kllokoqi als letzter Mann ausschlaggebend, dass die Müheler das Ergebnis auf 4:1 verkürzen konnten. Dario Mele im Tor der Entfelder hatte absolut keine Abwehrchance. Diese Nonchalance musste umgehend wieder abgestellt werden, denn sonst würde es noch einmal knapp. Ein weiterer Eckball von Dominik Freund von der linken Seite in 58. Minute sorgte aber rasch wieder für Beruhigung, denn seine Flanke fand den Kopf von Julien von Arx und dieser hatte keine Mühe das 5:1 zu erzielen. In den letzten 15 Minuten hatten Dominik Freund (60. Minute, drüber), Julien von Arx (61. Minute, daneben), Shpejtim Mulaj (65. Minute, abgewehrt, Nachschuss Marlon Cescato, gehalten) und Ahmad Alkhaled (70. Minute, daneben) noch gute Chancen weitere Treffer für das Heimteam zu erzielen. Es blieb jedoch beim verdienten 5:1-Sieg.

Den Gästen aus Muhen gebührt grosser Respekt für diese Leistung. Bei heissen Temperaturen und mit einem Mann weniger eine solche Partie zu zeigen zeugt von einer tollen Moral und grossem Kampfgeist. Während der gesamten Partie kämpften sie vorbildlich, einer für den andern. Die Entfelder nutzten diese Überzahl zu Beginn

der Partie gut aus. Für die kommenden Partien muss allerdings wieder eine Steigerung her, denn die Gegner lassen sich nicht jedes Mal so überrennen zu Beginn eines Spiels.

Bericht von Dominique Wallimann / Daniel Binder